



Les 6B, 6G tous avec Aymeric !

publié le 02/11/2011

La "Tortue" attendue en fin de nuit !

Aymeric Chappellier et « La Tortue de l'Aquarium La Rochelle » devraient arriver en fin de nuit.

Les dernières heures de cette transat vont sans doute être difficiles : les conditions météo se compliquent. Le vent est fort, il y a de la houle, la navigation au près dans la Baie de tous les Saints va être laborieuse.

Depuis quelques jours, Aymeric a cassé la rotule du pied de mat. Heureusement bricoleur, il a pu confectionner un système pour se maintenir et ainsi finir la course : Son souhait le plus cher.

Depuis la fin de la semaine dernière, il avance doucement et cède des places à des bateaux plus lents que la « Tortue » habituellement.

Aymeric doit sans doute s'accrocher pour finir pour atteindre son objectif : rallier Bahia.

Sur place, ses amis skippers, la direction de l'Aquarium devraient l'accueillir en fin de nuit voire jeudi matin tôt si les conditions se maintiennent...

Tous curieux d'avoir le récit de « La Tortue » pour cette seconde étape.

Les 6B, 6G vont sans doute participer à une vacation en direct depuis Bahia ! à bientôt avec nos jeunes géographes...